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Résumé :

L’étude vise a aborder la pensée scientifique en enseignant le théme de 1’éducation scientifique et
technologique au niveau élémentaire, de sorte qu’il donne a I’apprenant la capacité de traiter les objets
existants qu’il a en fait et de tenter d’expliquer les différents phénomenes parce qu’ils grandissent et
évoluent constamment, et qu’ils sont sensibles a la correction, examen et modification a la lumicre des

progres des outils, des techniques et des découvertes.

Mots-clés : Education scientifique et technologique, outils technologiques, ordinateurs.

Abstract:

The study aims to address scientific thinking through teaching the subject of scientific and technological
education for elementary stage, so that it gives the learner the ability to deal with the existing objects he has
in fact and to attempt to explain the different phenomena because they are constantly growing and evolving,
and they are susceptible to correction, review and modification in light of the progress of tools, techniques

and discoveries.

Key words: Scientific and technological education, technological tools, computers.



